
令和４年第２回定例会 一般質問通告一覧

第２回定例会一般質問が、６月 14 日から６月 16 日まで次のとおり行われます。

【６月１４日（火）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

1

14 番

山 居 忠 彰

(民 政クラブ )

1

甜菜生産量（枠）の２割程度

の引き下げ方針について

(1)砂糖の消費が減少するなかで糖価調整制度の維持

は

(2)畑作農家の輪作体系や地域経済への影響は

(3)甜菜振興のリーダーシップと需要の喚起・消費拡

大策及び日甜士別工場の存続は

2

水田活用の直接支払交付金

の見直しによる本市への影

響と対応について

(1)厳格化により対象外となる転作田など現状把握は

(2)農作物の生産や所得及び農業団体の運営や農地

の流動化などへの影響は

(3)コロナ禍・資材高騰・世界的食糧危機のなか今

後の産地形成に向けた方策は

2

11 番

谷 守

(公 生クラブ )

1

学生支援制度の新たな展

開へ

(1)士別市奨学資金制度

・直近の貸与実績と返還状況について

・基金の積み立て総額や積立金の推移について

・制度の今後の展望について

(2)奨学金返還支援の助成制度創設について

2
成年後見制度の利用促進

へ

(1)士別地域成年後見センターの業務実績について

(2)今後の利用促進等について



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

3

7番

西 川 剛

(民政クラブ )

1

新型コロナ対策の現状に

ついて

(1)終わりの見えない「第６波」、市内における感染

者の推移について

(2)陽性者による接触可能性者の把握と連絡につい

て

(3)自宅療養における同居家族への対応など支援は

行き届いているのか

(4)自宅療養期間中における留意点などを事前にお

知らせしてはどうか

(5)学校休校や「学校の新しい生活様式」による風

邪症状による自宅待機による影響

(6)給食費精算など新たな対応が必要では

2

市民生活を圧迫する物価

高、10 月からの水道料金

22.6％値上げは再検討を

(1)市が把握する市民生活における物価高の影響は

(2)引き続くコロナ禍に加えての物価高、国や市の

支援策は

(3)「支援」と「負担増による経営安定」、今は「支

援」ではないか

(4)受益戸数減少見通しの中で持続可能な事業経営

をめざすには、料金の見直しによらない経営基盤

強化策が必要

3

国際理解・国際化の促進に

ついて

(1)国際交流協会の解散について

(2)姉妹都市交流の中心的取り組みである「高校生

短期留学研修事業」の今後は

(3)他地域との交流の現状について

(4)経済活動における外国人技能実習生の受入な

ど、市民の国際理解を深める必要性は高まってい

るのではないか

4

2 番

石 川 陽 介

(新生クラブ )

1

地域おこし協力隊につい

て

(1)協力隊採用について

(2)協力隊の活動について

(3)協力隊が住み良い暮らしをするための、地域と

の接点作りについて

(4)協力隊卒業後の起業および就職のフォロー・サ

ポートについて



【６月１５日（水）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

5

3 番

湊 祐 介

(公 生クラブ )

1

「合宿の里」士別のこれか

らについて

(1)合宿の里士別を推進していくために、「イベント

事業」を行われて来ておりますが、その取組の経

済効果や課題はどんなものがあるか

(2)合宿者誘致を拡げていくために、営業活動や情

報発信の仕組みについてどのように考えている

か

2

「合宿の里」と連携したま

ちづくりの視点について

(1)「合宿の里」をさらに推進していくためには、

大きな枠で「観光」の枠組みが必要と考えている

が、これまで「観光」の面で、「合宿の里」とし

て取り組みしてきた事例についてどのようなも

のがあるか

(2)士別市の各種ツーリズムの取組を通じて、2023

年の北海道アドベンチャートラベルに対して取

り組まれていくことはあるのか

6

10 番

喜 多 武 彦

(新 生クラブ )

1

学校保健の推進と感染症

対策の充実について

(1)学校健康診断情報の本人への提供の推進について

(2)児童生徒の近視実態調査について

(3)学校等への感染症対策支援について

7

9 番

真 保 誠

(新 生クラブ )

1

農業振興について (1)水田活用の交付金の見直し等、各種農業情勢の

変化に対する本市の係り方は

(2)新規就農者、地域おこし協力隊（一次産業）へ

のフォローアップは

2

観光産業について (1)１市３町での広域連携による観光・産業の現状

と今後の展開は

(2)上川管内での本市としての位置づけと今後の構

想は

(3)コロナ禍の影響による市内イベントの開催予定

状況は

8

4 番

中 山 義 隆

(公 生クラブ )

1
住宅・情報通信について (1)新たな住宅施策について

(2)移住・定住政策について

2
農業振興について (1)肥料・飼料高騰対策について

(2)農業従事者推進について



【６月１６日（木）】

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

9

12 番

大 西 陽

( 高 志 会 )

1

本市農業が持続的発展を

するための必要な取り組

みについて

(1)新規就農者及び就農希望者が農業経営学の基礎を

学べる機会の提供について

(2)経営規模別、営農類型別などの多様な経営体に対

する支援について

2

士別市財政健全化実行計画

に対する実践の経過と結果

について

(1)具体的方策に対する計画初年度の取り組み内容と

効果額の進捗率見込みについて

(2)財政収支見通しと計画初年度決算見込みとの対比

について

(3)財政指標目標と計画初年度の見込みとの対比につ

いて

3

地域循環型住宅リフォーム

促進事業について

(1)現時点での予算額に対する助成予定額の割合と助

成内容について

(2)助成要件の考え方について

4
閉校となった校舎等の活用

について

(1)旧中多寄小学校・旧多寄中学校の有効活用を図る

ための取り組み経過と今後の考え方について

5
学校給食センターの運営に

ついて

(1)将来に向けた運営の基本的な考え方について

10

5 番

加 納 由美子

( 高 志 会 )

1

障がい者福祉のまちづく

りについて

(1)障がい者福祉のまちづくりに向けた市長の考え方

について

(2)「士別市聴覚障がい者等支援実施要綱」について

11

6 番

奥 山 かおり

(民政クラブ )

1

介護従事者不足と指定管理

施設の現状について

(1)介護従事者対策について

(2)指定管理施設（コスモス苑・桜丘荘）の職員体制

について

2

地方公務員の定年引上げに

ついて

(1)定年引上げの概要について

(2)定年引上げにより想定される課題について

(3)新規職員採用への影響について

12

8 番

佐 藤 正

(日本共産党 )

1

水道料金値上げについて (1)22.6％は大幅値上げであり、市民生活にも大き

な影響が出る

(2)水道料金だけで水道会計をまかなうのは限界で

は。中長期的視野に立って

2
今回の市議会議員選挙に

ついて

(1)投票率を上げる対策は

(2)今回から取り組んだ手法と結果について

3
懸垂幕について (1)懸垂幕を制作するにあたりどういう視点で決めて

いるのか


